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通告
順

質　問　者 件　　　　　名 要    　　　　　　　  旨

① 教育長
本山町小学校とのインター
ネット交流の実施へ向けて

タブレット導入予定に伴い、交流の促進を図ってはどうか。

② 町長
若手農業者チャレンジ応援補
助金の対象の拡大を

経営移譲前の若手へ対象拡大を望む。

2
１　番

野崎敬恭議員
① 町長

市街地域のＪＲ線路跡地利用
について伺う

今後は駅のない町並みを想定した町づくりをしていかなければならないのでは。
町長の考えを伺う。

① 教育長
浦臼町におけるいじめ未然防
止対策について

ＱＵアンケートによっていじめが疑われる場合はどのように対処するのか。

② 町長
全町避難を想定した避難所の
見直しを

全町民が避難する事態を想定して、避難場所の確保と関係機関との連携を模索
して。

①同じ敷地内に食品加工施設を建設するのは食品衛生上問題では。

②衛生管理の徹底を図り、排水溝の設置と合併処理浄化槽での処理を。

③外部からの野生動物の侵入は完全に防げるか。

④条例を制定し、食品加工施設からの残さを処理する施設であり、野生動物の死
骸は町民と浦臼猟友会が搬入するもののみを受け入れると明記すること。

⑤地元町内会と協定書を取り交わすこと。

⑥菌床の最終処分は焼却処理とすること。

4
８　番

小松正年議員
① 町長

町長の選挙公約の実行率と自
己評価について

選挙公約はどのくらい実行されたのか、自己評価は。残り1年でどのように取り組む
のか。

①道が発行している手引き書以上のものはあるのか。

②使用される分解菌の受けるべき認証があると思うが、それはどのようなものか。

③枝幸町のマニュアルには口蹄疫等の観点が示されているが。

④減量化施設での個体の受入れ費用はいくらとするのか。

⑤指定管理期間は12年とするべき。積算できる指定管理料はいくらとなるか。

⑥移動処理車２台は必要なのか。

⑦車庫・重機はどう手当てするのか。

② 町長 乗り合いタクシーについて 月形線、美唄線、奈井江線として１台で運行し、利便性を高めては。

① 町長
行政センター喫煙所の検討に
ついて

現在、正面玄関横に喫煙所が確保されているが、場所について検討しては。

② 町長 町職員の健康管理について
職員が意欲と能力を十分発揮するためには心身の健康づくりが必要と考えるが、
職員の健康管理はどのような状況か。

③ 教育長
子どもたちの通学路の安全対
策について

現在における通学路の検証と通学路の安全対策について伺う。

6
６　番

静川広巳議員
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1
２　番

中川清美議員

3
５　番

折坂美鈴議員

③ 町長
減量化施設の感染症対策に
ついて

5
7　番

牧島良和議員

① 町長
「ジビエｄｅそらち」「微生物に
よる高度減量化システム」の周
辺を問う


